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员工姓名:孙星宇(身份证
号码:370405199802081817):

我单位与你2023年08月
01 日签订劳动合同，现因你
自 2023 年 12 月 1 日至本通知
发出之日未经公司批准无故旷
工，严重违反了我公司的规章
制度。期间我公司已向你发出

《限期返岗通知书》，但通知期
限届满后你仍没有回公司工
作。

截至本通知发出之日，你
已经旷工达242天。现我公司
正式决定：根据 《劳动合同
法》第三十九条第（二）款及
本公司规章制度第二章第二条
规定，自 2024 年 07 月 30 日
与你解除劳动合同。

特此告知!
枣庄市顺达公路工程有限

公司

解除劳动合同通知书

胡玉伟(身份证号后四位

1118)、胡敬亮 （身份证号后

四位 2779）、张清 （身份证号

后四位 6138），3 名同志因长

期未到公司上班，其行为已严

重违反了企业相关规章制度，

我单位通过多种方式通知后，

仍未返岗工作，现通过公告方

式再次限此3名同志于本公告

发布之日起 30 日内返岗工作

并做出相关说明。如在规定时
间内未返岗工作，将视为连续
旷工严重违反公司规章制度，
公司将按照《中华人民共和国
劳动法》、《中华人民共和国劳
动合同法》等相关法律法规和
与其解除劳动关系并不支付经
济补偿金。

特此公告。

山东能源重装集团金源机
械有限公司

关于胡玉伟、胡敬亮、张清3名职工
限期回单位上班的公告

新华社巴黎7月29日电 （记者 王
镜宇 卢星吉）在29日进行的巴黎奥运会
女排A组小组赛中，中国队3:2险胜东京

奥运会冠军美国队，赢得“开门红”。
在此前的两届奥运会上，中国女排均

未能在小组赛首场取胜，这次终于摆脱了

开局慢热的惯性。在大比分2:0领先又被
扳成 2:2 平的情况下，中国队冷静地以
15:13拿下了决胜局。

在决胜局 7:8 落后、双方交换场地之
后，主教练蔡斌有些意外地用掉了那局比
赛的第二次暂停。当时，美国队的华盛顿
刚刚发了一记ACE球（发球直接得分且对
手未触球）。赛后，蔡斌透露，虽然分差仅
有一分，但那个球很关键，所以他叫暂停
做了布置。

暂停之后，李盈莹连得四分，中国队
把比分反超为11:8。当中国队以14:11拿
到赛点之后，美国队连追两分。关键时
刻，朱婷用一记重扣为中国队拿下了全场
比赛的胜利。

李盈莹为中国队拿下26分，朱婷添上
17 分，龚翔宇、袁心玥和王媛媛分别有
13、12和7分进账。自由人王梦洁和龚翔
宇还分别贡献了 13 次和 10 次扑救，朱婷
和王媛媛也各有8次扑救。

在今年的世界女排联赛中，中国队曾
经以3:1战胜美国队。不过，提前拿到了
奥运会资格的美国队当时并未全力以赴。

本场比赛，主教练蔡斌派出了近来常

用的首发阵容，朱婷和李盈莹在主攻线上
搭档。前两局，美国队的两位老主攻拉尔
森和罗宾逊进攻乏力，中国队以25:20和
25:19拿下两局。

第三局开头，美国队主教练基拉里用
替补主攻斯金纳和普鲁默代替状态欠佳
的拉尔森和罗宾逊，美国队的进攻大有
改观，取得了 10:5 的领先。这局后半
段，华盛顿和斯金纳的发球轮给中国队
的一传制造了很大麻烦，美国队以 25:17
扳回一局。

第四局双方展开拉锯战，中国队取得
了 13:10 的领先之后又被对手反超。在
14:17 落后的情况下，蔡斌叫了暂停并用
吴梦洁替下朱婷，中国队成功地追成 18
平。然而，最后阶段，中国队的二传、一
传连续出现失误，德鲁斯的进攻帮助美国
队以25:20把比赛拖入决胜局。

在决胜局中，中国队一度以 3:5 落
后，但是队员们齐心协力追成了7平，为
最后的胜利奠定了基础。美国队的德鲁斯
全场独得29分，仍无力回天。

在接下来的两场小组赛中，中国队将
对阵法国队和塞尔维亚队。

中国女排险胜美国队赢取“开门红”

巴黎奥运会乒乓球赛场，有一对不接受
采访的朝鲜混双组合——李正植/金琴英。
面对记者，他们不发一言；面对对手，他们

“大杀四方”。在先后击败了日本组合、瑞典
组合、中国香港组合后，这对“黑马”29日晋
级决赛，30日，他们将面对终极对手——中
国组合王楚钦/孙颖莎。朝鲜之师什么来
头？为何能进混双决赛？“莎头组合”胜率几
何？记者试着揭开这对朝鲜组合的神秘面
纱。

对手头疼、媒体好奇

朝鲜乒乓球已阔别奥运会舞台八年之
久，他们一出场就惊艳了所有人。27日，混
双首轮，他们4:1爆冷击败了二号种子张本
智和/早田希娜。

赛后，张本智和难掩颓丧，但他坦承朝
鲜组合打得更好：“不是我们没打好，我们的
球都打出来了。朝鲜女选手的反手失误少，
给我们带来了很多困难；还有男选手，他正
手拉的球，反手拧的球，质量太高。”

不止张本智和，瑞典组合卡尔伯格/卡
尔森也有同感。28 日，瑞典人同样 1:4 败
在朝鲜队拍下。“他们配合太默契了，一看就
是搭档了很久。”卡尔伯格说。

“他们的表现令人叹服。”卡尔森认为，
很难找到应对之策，他们就像凭空冒出，因
为他们之前没打过什么比赛。

“朝鲜女选手的球非常刁钻，第一局就
给我们制造了麻烦。有几个看似简单的球，

我以为很容易处理，但并非如此。她的打法
在女选手中不常见，在男选手中几乎没有。”
卡尔森说。

三场混双赛后，朝鲜组合都没有接受媒
体采访，他们总是微笑着摇头，快步离开混
合采访区，身后是所有记者失望的目光。“不
了解”成了所有人给他们的标签。

《朝日新闻》称，日本队对朝鲜组合的认
识，仅来自巴黎奥运会混双资格赛，此外没
有任何信息。日本队教练田势邦史复盘时
也表示，第一局输得太快，一上来就0:6落
后，如果能多坚持几个回合，应该能更了解
他们一些。

早田希娜也坦言：“我没有感到特别紧
张，但由于对他们了解太少，自己有点迷茫，
导致总接不住男选手的击球，更没有形成有
效反击，所以一直被压着打。”

解密“神秘打法”

通过三场比赛，这对神秘之师渐渐露
出真容。

男选手李正植，右手横板，两面反
胶，主流打法，擅长反手大角度暴撕斜
线。女选手金琴英，左手横板，正手反
胶、反手长胶，个子虽然不高，却有快速
移动能力和强大护台能力。

“二人参加国际比赛次数少，鲜有人跟
他们交过手，网络上也少有他们的信息，
更别说训练方式、技战术特点，再加上他
们不接受采访，更增加了神秘性。”乒乓球

国际裁判长、上海交通大学讲席教授孙麒
麟认为，与其他组合比，朝鲜组合虽然比
赛经验少，但他们非主流的打法已经让对
手不适应。

“如今混双赛场，很少有职业运动员用
长胶。”孙麒麟解释说，朝鲜女选手的球
拍，两面胶皮是两种不同性能，如果变换
正反手使用，会增加击球威胁性，让对手
回球具有不确定性。

中国香港队的黄镇廷解读说，长胶是一
个特殊打法，它跟反胶有不一样的节奏，二
者的击球旋转都不同，尤其在混双项目上，
这么一个特殊打法会扰乱节奏。“我单打的
话还可以调整，但是我们双打，我跟杜凯琹
是两个右手，就会存在跑位问题。”

“金琴英反手长胶使用娴熟，刮、抹、
磕、挤都可以，她回过去的球，让对手很
难招架，还能给队友创造进攻机会，再加
上她的心态好，比赛中不急不躁，所以失
误也少。”确如孙麒麟所言，赛前，张本智
和就发现金琴英胶皮特殊，他赛后也坦
承，自己很不适应她反手的胶皮。

日本《读卖新闻》称，金琴英的反手
长胶给日本队制造了很大麻烦。面对她旋
转较少的来球，日本组合应对不足，导致
回球质量不高，让李正植屡屡进攻得手，
成了朝鲜组合常见的得分方式。

中国队要全力以赴

30日，本届奥运会的乒乓球项目将决

出混双金牌。孙颖莎认为，要做好准备，
因为比赛会比之前更困难：“朝鲜队是一支
意志品质顽强的队伍，我们之前没有交手
过，虽然我们对参加奥运会的组合都有过
准备，但比赛更主要的还是一种节奏的转
换。对方有一个是颗粒（打法），这对于我
们的调节、衔接是考验。我们会全力以赴
去拼决赛。”

对于长胶颗粒打法，中国队曾提前做
过准备，在成都备战奥运时，中国女乒专
门准备了多位颗粒打法选手做陪练，还请
来了老将邓亚萍，详细解读颗粒和防弧打
法的精髓。

但专家同时提醒，第一次闯入决赛的
朝鲜组合，可能因紧张发挥失常，也可能
因兴奋超水平发挥。“他们都是‘00后’，
都是第一次参加国际大赛，基本功很扎
实，无论是发球、接发球还是相持，都有
稳定的发挥，中国队需时刻保持警惕。”孙
麒麟提醒。

就在中国香港队 3:4 惜败于朝鲜组
合、无缘决赛后，香港队主教练刘国栋似
乎也找到了打败朝鲜组合的“密钥”。

刘国栋说：“中国队的能力远超朝鲜
队，我觉得战胜他们没问题，因为我们已
经找到了朝鲜队的缺点，女孩接反手长球
没有进攻，他们主要是靠节奏和长胶。我
们输球是因为不太适应，但以中国队的能
力，没问题。”

（新华社巴黎7月29日电）

朝鲜“黑马”为何能打进乒乓球混双决赛？
新华社记者 岳冉冉 王昀加 岳晨星

7月29日，日本队选手萱和磨在自
由操比赛中。

当日，巴黎奥运会体操男子团体决
赛在贝尔西体育馆举行。

新华社记者 （程敏 摄）

新华社巴黎7月 30日电 （记者 谢琳 徐皓夫 周
欣） 在29日进行的巴黎奥运会女子200米自由泳决赛中，中
国香港队选手何诗蓓获得铜牌。何诗蓓说，这是她的第三届
奥运会，她想以新鲜的眼光看待一切、享受整个过程。

何诗蓓是中国香港游泳队的领军人物，创造了多个“第
一”：2021 年她在东京奥运会上赢得女子 100 米和 200 米自
由泳银牌，是中国香港队首次获得奥运会游泳奖牌；2023
年她在杭州亚运会女子200 米自由泳比赛中折桂，收获中国
香港队在亚运会游泳比赛中的历史首金；这次奥运会摘铜也
使何诗蓓成为首位三夺奥运奖牌的中国香港运动员。

第三次夺得奥运奖牌，何诗蓓说，这很特别。她的目标
不是计算获得的奖牌数量，只是在这里尽她最大的努力。

29日的比赛中，运动员入场后，当其他选手已经站在出
发台上时，何诗蓓还一个人留在原地停留了一会儿。她说，
她知道人群中有很多自己的支持者，父母和家人也在这里。

“我真的花了一点时间环顾四周，拥抱并接受这一切，因为
我不知道还有多少这样的机会。”

比赛的前半程，何诗蓓一直领先，但是最后 50 米，澳
大利亚选手奥卡拉汉和蒂特姆斯发力实现反超。比赛后，何
诗蓓微笑着向对手表示祝贺。她在混采区接受采访时说：

“我知道这不是一场容易的比赛，澳大利亚选手很强，尤其
她们不久前刚刚打破了世界纪录。”

赛前，外界期待何诗蓓可以为中国香港队夺得奥运会游
泳项目首金。在回答新华社记者关于这是否会对她造成巨大
压力的问题时，何诗蓓说：“并不会，我认为人们总是有期
望，但是我只是把这看作一种支持，而不是给自己压力。我
知道自己能做什么，我的能力是什么。”

这是 26 岁的何诗蓓第三次参加奥运会。她说，每一届
奥运会对她来说都是单独的篇章，都是不同的经历。即使这
是她的第三次奥运会，她也想对一切保持新鲜感。她还将参
加女子100 米自由泳的比赛。她说，想一场一场地去比，然
后“看看会发生什么”。

何诗蓓：想要享受整个过程

新华社巴黎7月30日电 （记者 杨帆 季嘉东） 30 日
早，记者在现场获悉，原定于当天上午 8 点举行的巴黎奥运
会铁人三项男子个人赛被推迟，改至31日上午10点45分开
赛。当日在塞纳河上进行的测试显示，水质情况不足以支持
比赛的举办。

30 日清早，巴黎奥组委发布公告称，7月30 日凌晨3点
半举行了一场关于塞纳河水质的会议，参加方有国际奥委
会、法国气象局、巴黎市等方面。会议结束后，巴黎奥组委
和世界铁人三项联盟决定推迟原定于30日上午8点举行的比
赛。考虑到最新的天气情况，决定将男子个人赛安排在 7 月
31 日上午 10 点 45 分举行；女子个人赛于同一天上午 8 点举
行。两项比赛均需通过符合世界铁人三项联盟游泳比赛标准
的水质测试。8 月 2 日的备用日仍然有效。相关单位重申，
首要任务是保证运动员的健康。

公告中说，不幸的是，日前出现了无法控制的气象事
件。7月26日和27日巴黎降雨导致水质变化，出于运动员健
康方面的考虑，组委会不得不重新安排比赛时间。尽管塞纳
河水质已经在过去几个小时内有所改善，但游泳路线上某些
点位的水质监测数值仍然不达标。

记者在亚历山大三世桥上看到，不少观众、游客以及市
民已经聚集，一些人还没有获得比赛推迟的消息，不少志愿
者在现场进行解释。从丹麦赶来的一家四口告诉记者，他们
抵达现场才知道比赛无法如期举行。

巴黎奥运会铁人三项男子个人赛将以 1.5 公里的游泳开
始，然后是 40 公里的自行车比赛，最后是 10 公里的市中心
跑步。此前由于塞纳河水质不达标，原定 7 月 28 日和 29 日
进行的铁人三项游泳训练活动被取消。

水质不达标
铁人三项男子个人赛推迟举行

新华社巴黎7月29日电 （记者 张百慧） 巴黎奥组委
新闻发言人安妮·德康 29 日在巴黎举行的新闻发布会上表
示，位于埃菲尔铁塔脚下的冠军公园当天正式开放，公众可前
往现场与奥运奖牌获得者一同庆祝荣耀时刻。

据介绍，7月29日至8月11日期间，冠军公园每天最多
可容纳13000人，公众可以与运动员和奥运奖牌获得者共同
庆祝。开放首日，音乐演出和庆祝活动将从下午4时持续至晚
上11时30分，新西兰橄榄球运动员丹·卡特等体育明星将与
公众见面。

安妮·德康表示：“冠军公园是2024年巴黎奥运会的一项
创新，可诠释本届奥运会‘奥运更开放’的口号与愿景。在看
过比赛场地内的非凡气氛之后，便可想见冠军公园开放后每天
是何等热闹。”

冠军公园即日起开放
28日，20岁的小伙阿布萨勒迎来了自

己的奥运首秀。这也是他所在的巴勒斯坦
代表团在巴黎奥运会上的首个比赛日。

这个夏天，第八次参加奥运会的巴勒斯
坦代表团共派出8名运动员，参与6个比赛
项目的角逐。在开幕式当天担任旗手的阿
布萨勒是这八分之一。凭借一张外卡，他参
加了男子拳击57公斤级比赛，并成为首个
代表巴勒斯坦出征奥运会的拳击手。

28 日下午，北巴黎竞技场的紫色拳击
台上，身披蓝色战袍的阿布萨勒与瑞典选手
易卜拉欣对垒。十分钟后，和许多预赛阶段

的拳手一样，阿布萨勒完成了巴黎奥运会的
“一轮游”。

场上时间不长，场下挑战不小。阿布萨
勒与其教练艾哈迈德的沟通不是很顺畅。
常居开罗的艾哈迈德无法前往约旦河西岸，
平时只能远程监督训练，师徒二人在国际比
赛期间才能见上一面。与此同时，由于缺乏
合适的训练伙伴，阿布萨勒经常不得不与体
型更大、体重更高的对手展开对抗，备战的
有效性大打折扣。

尽管有关巴勒斯坦的新闻频频见诸报
端，但关于这个国家的奥运捷报却少之又

少。巴黎奥运会信息网站上说：“目前还没
有任何代表巴勒斯坦的运动员赢得过任何
奥运奖牌。”或许，这正是阿布萨勒与教练突
破重重险阻也要到巴黎的动力之一。

比赛终了，当裁判员举起易卜拉欣的手
臂（表示获胜方）后，获胜的瑞典人给了阿布
萨勒一个大大的拥抱，并顺势将这位失利者
的手臂高高举起。在来自四面看台的欢呼
和掌声中，阿布萨勒用手指指向了自己胸前
的国旗标志。

走下赛场，无人陪伴的阿布萨勒行色匆
匆地走过混采区。在记者的集体追赶之下，

他终于停下脚步道出了此行的意义：“我在
这里代表这面国旗和这个国家的人民……
我来奥运会的目标是获得一枚奖牌，很遗憾
今天我输了，但体育比赛就是这样。我不会
就此止步，我的体育生涯已经开始，我将夜
以继日地努力，希望四年后能让巴勒斯坦的
国旗在领奖台上方升起。”

“重在参与”是“现代奥林匹克之父”顾
拜旦的名言。法国《20分钟报》评价说：“这
句被人们用滥的著名格言本已精髓尽失，但
在周日的拳击比赛中也许找回了一丝内涵
和意义。”

“旅行”的意义
新华社记者 张百慧 乐文婉

■精彩一瞬


